

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標：考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校
学校だより第9号
令和4年7月6日
校長 穂山俊之



本小だより



第1学期末 授業参観・懇談会



7月1日(金)は、4、5校時に1学期末の授業参観が行われ、今学期の学びの成果や成長の姿を保護者の皆さまに見ていただきました。

今回の授業参観も新型コロナウイルス感染症対策のため、参観していただく保護者の方を地区ごとに分けての実施となりました。

4月のころと比べると、子どもたちは落ち着いて授業に参加し、真剣なまなざしで先生や友だちの話を聞いたり、学習したことの発表をしたりするなど、各学級でそれぞれ工夫した授業が行われました。

また、授業参観後の学級(学年)懇談会では、各学年の授業・生活の様子や夏休みの過ごし方など多くの内容について懇談しました。

1学期も残すところ、あとわずかとなりました。1学期の学習や生活のまとめをしながら、子どもたちが楽しい夏休みを迎えられるようにしていきたいと思います。

お忙しいところ、また、暑い中、授業参観・懇談会においでいただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。



スマホ・ケータイ安全教室

今や子どもたちも容易にスマートフォンやインターネットに触れる環境となり、便利なコミュニケーションツールとして利用しています。

一方で、インターネットがもたらす「影」の部分は、確実に子どもたちのすぐ近くにまで迫ってきている、これもまた、否めない事実です。

そこで、6月27日(月)の3校時、人権教育の一環として「スマホ・ケータイ安全教室」をオンラインで開催し、NTTドコモスマホ・ケータイ安全教室インストラクターを講師としてお迎えして、スマホを安全・安心に利用するためにどうしたらよいか、具体例をあげてご指導していただく機会を設定いたしました。

スマホ依存やネットいじめ、個人情報流出、なりすまし詐欺などなど、多くの問題やトラブルが起こっている現在、本校の6年生51名が参加し、どのようにして自分自身を守っていかなければならないか、講師の先生のお話を聞きながら、一緒に考えました。





あいさつ運動

目指せ！ あいさつの声が響き合う本宮小

本校の今年の重点目標の一つは「あいさつをしよう。」です。

特に、1学期は「あいさつ強化期間」と位置づけ、全校あげて取り組んでいます。

その取組の一つとして、6月は、児童会の代表委員の子どもたちが、輪番で昇降口に立ち、元気よくあいさつ運動をしてきました。

6月28日(火)も、登校する友だちを迎える代表委員の子どもたちの元気なあいさつの声が、昇降口に響いていました。取組みの効果があらわれてきているおかげでしょうか、少しずつではありますが、子どもたちの声が、だんだん大きくなってきています。

あいさつは、その言葉になぞらえ、次のようにするのがいいと言われます。

「あ」かるく 「い」つも 「さ」きに 「つ」づけて

あいさつは、人と人をつなぐ魔法の言葉。

これからもみんなで、「あいさつの声が響き合う本宮小学校」を目指しましょう！



第2回PTA奉仕作業&Eco-Eco活動

6月26日(日)、Eco-Eco活動と第2回奉仕作業が行われました。

今回の奉仕作業には、高木地区～本宮台と第1回目に不参加の会員の方々にご協力いただきました。

朝早くにも関わらず、たくさんの保護者の方々の参加があり、第3校庭の除草作業に取り組んでいただいたおかげで、校庭がとてもきれいになりました。おかげで、気持ちよく教育活動ができます。感謝いたします。

教職員対象のAED講習会

7月1日(金)の放課後、教職員対象のAED講習会を実施しました。

胸骨圧迫のキットを使い、実際の現場を想定しながら、教職員20名が講習を受講しました。

いざという時に、研修の成果を発揮できるようにしたいものです。



新型コロナウイルス感染症対策 × 熱中症対策 ～マスクの着用について～

連日、暑い日が続きます。それに伴い、熱中症のリスクが高くなるのが心配です。マスクをすることで、体に熱がこもりやすくなるそうです。そこで学校では、夏季のマスクの着用については、

○ 屋外活動や体育の学習では、マスクを外す。 ○ 登下校では、マスクを外してよい。

とし、熱中症対策を優先した指導をしています。暑い季節を元気に乗り切れるように、ご家庭でも、お子さんに適切なマスク着用(特に登下校時に「暑ければ外してよいこと」)について、お話ししてください。また、こまめに水分補給をすることも大切です。毎日、水筒を欠かさず準備していただくことについても、引き続きご協力をお願いいたします。